
Herr Metz (Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN) erinnerte daran, dass man im 
September 2018 einen Beschluss gefasst habe über die Abfallbeseitigung an der Sieg 
im Sommer. Es gebe nun schon die ersten Rückmeldungen von Bürgern, dass die 
Mülleimer wieder überfüllt seien, und es sei zu befürchten, dass sich diese Problematik 
in den nächsten Wochen noch verschärfe. Er bitte inständig darum, dass sich die 
Verwaltung dieser annehme. 
 
Herr Gleß sagte, der Kreis sei zuständig. Die Verwaltung werde Kontakt zum Kreis 
aufnehmen. 
 
Der Vorsitzende regte an, in der nächsten Sitzung eine Mitteilung über das Ergebnis des 
Gespräches mit dem Kreis zu geben, sofern der Ausschuss nicht bereits vorher 
schriftlich darüber informiert werde. 
 
Herr Gleß stimmte dem zu. 


